

ANFRAGE

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat
von Herrn Gemeinderat Michael Ehmann
an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 14. Februar 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die in den nächsten Monaten und Jahren stattfindenden Ausbauten des Straßenbahnnetzes in den Bereichen Reininghaus und Smart City sowie die Innenstadtentflechtung sind selbstverständlich überaus erfreulich, als damit endlich weitere wichtige Anbindungen in künftige Wohnviertel geschaffen sowie – Stichwort Innenstadtentflechtung – eine Entlastung der Herrengasse erreicht werden, was insgesamt das ÖV-Netz in Graz für das Um- und Einsteigen attraktiver machen wird.

Was natürlich nicht heißt, dass mit diesem Ausbauprogramm das sprichwörtliche Ende der Fahnenstange erreicht wäre, im Gegenteil: Immer noch gibt es eine ganze Reihe sehr dringender und drängender Tram-Projekte, die auf Realisierung warten. Zum Teil auch deshalb, da sie – Stichwort zum Beispiel ÖV-Knoten Gösting, der eigentlich schon 2015 in Angriff genommen hätte werden sollen und nicht zuletzt aufgrund dessen dort eine sehr große Wohnsiedlung errichtet wurde – in den Prioritätensetzungen zurückgereiht wurden.

Umso wichtiger wäre es, den Grazerinnen und Grazern jetzt eine aktualisierte Vorschau bieten zu können, wann einige der wichtigsten zu realisierenden Straßenbahnausbauten voraussichtlich in Angriff genommen werden.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an dich, sehr geehrter Herr Bürgermeister, die

Anfrage:

1. Wie sind die Straßenbahnlinien Gösting (inkl. Nahverkehrsknoten Gösting), die Uni-Linie, die Südwestlinie sowie die Verlängerung der Linie 4 bis zur Stadtgrenze/Magna in der weiteren Prioritätenreihung gelistet?
2. Liegen bereits Zeitpläne bzw. Zielsetzungen, was
 - a) Projektplanung
 - b) Baubeginn
 - c) Fertigstellungbetrifft vor und wenn ja, wie lauten diese?